

Ce matin direction le Cap La Houssaye pour tenter quelques photos de paille-en-queue mais je ne ferai en fait que des photos de Salenganes des Mascareignes (martinets).

Ensuite je retrouve mon neveu qui veut me faire découvrir un marché local à l'ermitage-les-Bains et me faire goûter à la cuisine Mauricienne. Je profite du marché pour compléter mon petit stock de fruits et de tomates pour les jours à venir et acheter quelques petits gâteaux locaux (patate douce, maïs) pour mes prochaines sorties ainsi que quelques mélanges d'épices.

Nous trouvons ensuite un coin tranquille en bord de mer pour le déjeuner et reprenons la route du retour tranquillement en nous arrêtant à quelques endroits où des baleines ont été signalées mais sans parvenir à les voir à notre tour.

